

## 市民の声への回答(H30.9月受付分)

受付	受付区分	種類	担当課	件名	受信内容	回答
				住所・氏名・電話		
9月10日	メール	意見	高齢福祉課	敬老会の改革について	<p>敬老会改革が必要ではないでしょうか？</p> <p>昨年の敬老会は、祝金の支給内容の変更により、出席者が少なかった感じがしました。出席しても、敬老会の内容が、ステージでの踊りなどを見るだけでは行ってみたいという行動には結びつかないと思われま。また、ステージでの踊りも、小学生や婦人会などが行っておりますが、児童数の減少や、仕事の都合などで、準備も大変負担となっています。過去数年間の老人の出席率の推移はどのようなものなのでしょうか？出席者が少なく、負担が大きい敬老会は事業費の無駄であり、廃止すべきではないでしょうか？</p> <p>廃止ができないのであれば、多くの老人が参加したくなるような、従来の枠組みを超えた新しい敬老会を考える時期ではないでしょうか。</p> <p>市長は、全国の敬老会の視察を行ってみたいとはいかがでしょうか。</p>	<p>敬老会は、高齢者の長寿を祝福するため、74歳以上の高齢者を招待し、9月の「敬老の日」前の日曜日に、市内12か所の地区ごとに開催されています。敬老会については、毎年いろいろなご意見をいただき、高齢者の皆さんが楽しめるよう、市でも改善してきました。今年度は、船引地域の船引地区と文珠地区の敬老会を市文化センターで合同開催しました。また、地域の特色を生かし、地域の実情に沿った敬老会とするため、船引地域では社会教育振興会等を中心に、滝根・大越・都路・常葉地域では実行委員会を立ち上げ、行政区長をはじめ各種団体が主催したところです。</p> <p>敬老会への出席状況(施設入所者を除く。)は、次のとおりです。</p> <p>平成25年度 招待者数7,073人、出席者数2,593人、出席率36.7%</p> <p>平成26年度 招待者数7,042人、出席者数2,652人、出席率37.7%</p> <p>平成27年度 招待者数6,980人、出席者数2,257人、出席率32.3%</p> <p>平成28年度 招待者数7,031人、出席者数2,116人、出席率30.1%</p> <p>平成29年度 招待者数7,039人、出席者数1,939人、出席率27.5%</p> <p>平成30年度 招待者数7,013人、出席者数2,196人、出席率31.3%</p> <p>確かに出席率は減少傾向にはありますが、今年度は昨年度より3.8%上昇しています。地域の方々が地域の特色を生かして開催したことも、出席率が上がった要因の一つと考えています。</p> <p>今後も、市民の皆さんのご意見を取り入れながら、多くの高齢者に来ていただける敬老会となるよう、改善に努めていきます。</p>
9月12日	メール	問い合わせ	観光交流課	磐越自動車道の田村市イメージ画について その後	<p>磐越自動車道の船引三春インター付近の田村市の看板の件、その後どうなりましたか？</p>	<p>先にご指摘いただいた後、直ちにNEXCO東日本に対して申し入れました。NEXCO東日本では、これまで自治体の事情変化によって絵柄を変更した例がないため、方法や時期について双方で検討しているところです。</p>
9月17日	メール	意見	総務課 財政課 建設課	スマートフォン等を利用した道路や施設の不具合情報の提供	<p>道路や施設の不具合情報をスマートフォンを利用して市民から報告してもらシステムを郡山市や仙台市などで導入していますが、市域が広い田村市でも導入してみてもいいでしょうか？</p>	<p>ご提案いただいたシステムは、市民の皆さんの行政に対する意識を高める面でも、とても魅力的です。利用見込みを分析のうえ、導入・運営経費などを含めて検討します。</p> <p>なお、市では現在、フェイスブックを運営していますが、その中の機能の活用も検討します。</p>

## 市民の声への回答(H30.9月受付分)

受付	受付区分	種類	担当課	件名	受信内容	回答
				住所・氏名・電話		
9月25日	メール	意見	こども未来課	近くに公園や子どもの遊び場がない	家の近くに公園がなく、とても不便。子どもの遊び場がない。小さな公園であればいいのですが。あるところにはたくさんあるのに。検討していただきたい。	現在、お問合せいただいた船引地域内において、都市公園や農村公園等を整備する予定はありませんが、船引町内には、御前池公園(船引字石田39-5)、新沼農村公園(船引字新沼127)、館山公園(船引字館123)、大鎗矢ふれあい公園(船引町東部台六丁目124番地)などの公園があります。また、船引児童館(船引字石田151)は常時スタッフが見守りをしている環境で、屋内にはトランポリンや縄跳びなど、屋外にはアスレチックやブランコ、鉄棒などの遊具も設置されており、自由にご来館いただけますので、ぜひご利用ください。
				-		